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１ スポーツ振興について 

(1) 東京オリンピック・パラリンピック関連の取り組みについて 

ア 聖火リレーについて、現在の検討状況と今後の予定を聞く。  

  イ ボランティアの募集が始まったが、応募状況や本県としての

応募促進に向けた取り組みを聞く。 

(2) トップスポーツチームとの連携事業について 

ア 協定締結後、どのような取り組みを行っているのか。  

  イ 連携した取り組みにより、どのような成果があったのか。 

(3) スポーツ特別賞について 

   スポーツ特別賞を受賞した選手達の今後益々の活躍を期待する

が、知事の感想を聞く。また、本県スポーツの振興に対する思い

と今後への意気込みを聞く。 

 

２ 観光推進について 

(1) 海外誘客について 

ア ２０１９ラグビーワールドカップ日本大会に向けて、動画サ

イトを活用した観光情報の発信を行うとのことだが、具体的内

容と今後の取り組みを聞く。 

イ スペイン・バルセロナで開かれたＭＩＣＥ国際見本市に出展

した成果と今後の取り組みを聞く。 

ウ フランス・カンヌで開かれた富裕層向け旅行見本市に出展し

た成果と今後の取り組みを聞く。 

  (2) 白山白川郷ホワイトロードの利用促進について 

ア ホワイトロードの今年度の利用台数は横ばいであったが、今

後の利用促進に向けた取り組みを聞く。 

イ 利用促進に向けて無料化を検討すべきと思うが、どうか。 

 

３ ＩＬＡＣについて 

社会人や学生のＵＩターンについて、今年度のＩＬＡＣの成果と、

先般開設したＩＬＡＣ大阪を含め、今後の意気込みを聞く。 
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４ 土木行政について 

(1) 高橋川改修の現在の事業区間の進捗状況と、事業区間より上流

部も含めた今後の見通しを聞く。 

(2) 旧国道１５７号の白山市道法寺町から月橋町までの消雪装置が

ない区間の円滑な冬期交通を確保するため、どのように取り組ん

でいくのか。 

 

５ 白山の登山届について 

(1) 今年の登山届の提出状況を聞く。 

(2) 登山届の未提出者等に過料が科されることを周知してほしい

が、どのような対策を講じるのか。 

 

６ 教育について 

(1) 近年の本県教員採用試験における受験状況を聞く。また、教員

を目指す人材を確保するため、どのような取り組みを行っている

のか。 

(2) 県立学校における校務支援システムの導入目的と効果、整備計

画を聞く。 

(3) 市町立の小中学校における校務支援システムの導入状況はどう

か、今後の県教委としての対応と併せて聞く。 
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